

BSV München erobert Bronze-Medaille bei der deutschen Meisterschaft Torball.

Die Mannschaft München fuhr mit einigen Hoffnungen auf einen der vorderen Plätze zu der Meisterschaft in Hannover-Langenhagen. Wegen Krankheit fiel die favorisierte Damen-Crew in letzter Minute aus.

Die Herren kamen einigermaßen durch die Vorrunde. Im Halbfinale wartete allerdings ein harter Gegner auf das Team des BSV München, die erfolgsgewohnte SG Landshut, die Trainingspartner aus dem Zentrum in München- Neuhausen.

Nicht vom Glück verwöhnt, verletzte sich der verlässlichste Mittelspieler des Teams am Knie. Einen gleichwertigen Ersatz gibt es noch nicht; allen jüngeren Spielern fehlt noch die Routine, um gegen die erfahrene Crew aus Landshut zu bestehen. Nach zwei Siegen in der vergangenen Saison gegen Landshut musste die Mannschaft um Trainer Peter Ferger diesmal eine Niederlage einstecken.

Das Team des BSV München konnte als kleine Entschädigung das kleine Finale um Platz 3 für sich entscheiden.

Der BSV München gewann 4:3.

Aber auch die SG Landshut fand ihren Meister, sie verlor das Finale gegen die starke SG Baden und musste mit "Silber" zufrieden sein.

Es bleibt aber festzuhalten im Blinden-Trainingszentrum München-Neuhausen wird gute Arbeit geleistet, denn von den 3 Podestplätzen konnte Neuhausen 2 belegen.

Ignaz Geretshauer